

Plataforma Conóceles, herramienta para un voto informado: Bello

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

Entre 400 y mil 400 usuarios buscan información de las candidatas a la gubernatura del Estado de México, Alejandra Del Moral y Delfina Gómez, a través de la plataforma del IEEM "Conóceles" donde en un solo sitio pueden encontrar su perfil profesional, así como sus principales propuestas

para el gobierno 202-2029.

El consejero Francisco Bello Corona indicó que el sitio ha resultado útil para muchas personas que buscan información para decidir su voto el próximo 4 de junio y para ello buscan un espacio confiable y sencillo, donde puedan tener datos de primera mano, que les permita comprar entre una y otra propuesta.

En entrevista, reconoció que sin duda el sitio tiene varias oportunidades de mejora que se harán para siguientes emisiones, pero por ahora cuentan con lo relacionado con el grado máximo de estudios, historia profesional y, o laboral; su trayectoria política y participación social en organizaciones ciudadanas de la sociedad civil.

Además indican por qué quieren ocupar un cargo público, sus principales propuestas y en específico lo

que piensan hacer en materia de género o, a favor de los grupos discriminados con los cuales se sienten representados.

Cabe señalar que esta es la segunda ocasión que el IEEM implementa un micro sitio para exponer información de las personas candidatas. La primera fue en las elecciones pasadas de ayuntamientos y de la Legislatura, donde además existía un espacio para la interacción de la población sobre sus propuestas.

Hasta ahora, mil 400 usuarios han ubicado perfil, estudios, historia profesional y laboral, entre otros datos de las aspirantes

"Una de las mejoras puede ser la conocida "3 de 3" que pudiera resultar obligatorio para todos las personas que participen como candidatas, en este momento no la tenemos, habrá que analizarla, obtener el visto bueno de las participantes o el mandato de las autoridades a través de la ley".

Este sitio se diseñó con base en los márgenes dictados por el Instituto Nacional Electoral (INE). Se abrió el 2 de abril con el arranque de las campañas, pero tienen información cargada por los equipos de las candidatas, apenas hace dos semanas.

Se espera que con la cercanía de la jornada electoral incrementen las visitas a este sitio y ello sirva para hacer un voto libre, consciente e informado. ■■■